

Von: [redacted]@la-bw.de>
An: <werner.schneider@...>
Kopie:
Betreff: Alexander Behm
Datum: 18.05.2011 11:38:20

Az. 7512-Schneider, Werner

Sehr geehrter Herr Schneider,

laut einem Hinweis auf das Matrikelbuch von 1902, Nr. 27, das im Universitätsarchiv Karlsruhe (<http://www.archiv.kit.edu/index.php>) verwahrt wird, ist Alexander Behm wohl zum Studium der Elektrotechnik im Sommersemester 1902 erstmals in die Technische Hochschule eingetreten. Die Vorlesungsverzeichnisse von 1903/04 und 1904/05 weisen ihn als 2. Assistenten am physikalischen Institut aus.

Ansonsten konnten bei einer kursorischen Durchsicht der Findmittel 235 Kultusministerium und 448 Universität Karlsruhe keine weiteren Angaben aufgefunden werden. Selbstverständlich können sie aber gern hier vor Ort sowohl die Findmittel wie die Akten aus der betreffenden Zeit im Detail durcharbeiten, ob sich irgendwo noch Spuren von Alexander Behm auffinden lassen.

Mit freundlichen Grüßen,

Landesarchiv Baden-Württemberg
Generallandesarchiv Karlsruhe
Nördliche Hildapromenade 2, D-76133 Karlsruhe

D [redacted]
A [redacted]
F [redacted]

WWW: <http://www.landesarchiv-bw.de/elak/>

Dateianhänge zur E-Mail

Nutzermerkblatt_allgemein.pdf (application/pdf)